



## Fiscalía emite comunicado preliminar del autobusazo

Debido a que es de interés público el lamentable hecho de tránsito ocurrido aproximadamente a las 16:00 horas del día 30 de diciembre del presente en el kilómetro 44 de la autopista Compostela Chapalilla, Fiscalía General del estado de Nayarit emite el siguiente comunicado:

Hasta el momento en que se informa, el número total de fallecidos es de 15 personas, de las cuales son 7 femeninas y 8 masculinos, en tanto las personas lesionadas fueron trasladadas a diversos hospitales de la ciudad de Tepic.

<https://www.elsoldenayarit.mx/nota-roja/88657-fiscalia-emite-comunicado-preliminar-del-autobusazo>